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Quinta Reunião de 2019 
ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA (151ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 

CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos vinte e sete dias do mês de Maio do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na Sala dos 1 

Calouros do DSI – Prédio do CEDUP - Bairro Brasília - Campus II, nesta cidade, reuniu-se 2 

Ordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 151 (5ª de 3 

2019), sob a presidência do Professor Nilson Ribeiro Modro, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram 4 

presentes os conselheiros: Agnaldo Vanderlei Arnold, Alex Luiz de Sousa, Alexandre Borges 5 

Fagundes, Cleide Vieira, Fábio Fernando Kobs, Jean Rodrigo Pscheidt, Luiz Cláudio Dalmolin e Mário 6 

Ezequiel Augusto, além do acadêmico Luiz Henrique Kozoris da Silva. O Presidente, cumprimentando 7 

os conselheiros, declarou aberta a sessão.  8 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a ata da 9 

reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata apresentada 10 

foi aprovada por unanimidade. 11 

2 - Expedientes:  12 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos seguintes conselheiros: 13 

Delcio Pereira, por estar afastado, em licença-prêmio; Raquel Fleig, por motivos de saúde; Irineu 14 

Weihermann e Alessandro Huebl, membros externos e Charles Costi, por motivos profissionais.  15 

3a) Processo nº 03261/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Alexandre Veloso de 16 

Matos, que trata de Licença-Prêmio – Usufruto. Relator: Alexandre Borges Fagundes. O relator 17 

apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo, informando que 18 

havia necessidade de acertar as assinaturas que faltavam nos documentos digitalizados e a 19 

autenticação por parte do servidor que fez a digitalização. Colocado em discussão, os conselheiros 20 

comentaram sobre a tramitação unicamente digital dos processos, a partir de 04 de Abril de 2019 e 21 

sobre o formato do processo em análise. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 22 

CONCEPLAN. 23 

3b) NPP20150003319, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Iramar Baptistella do 24 

Nascimento, que trata de Projeto de Pesquisa - Identificação da influência da obesidade e do 25 

estresse no absenteísmo industrial: uma revisão sistemática e metanálise. Relator: Luiz Cláudio 26 

Dalmolin.O relator apresentou sua análise, informando que o projeto foi aprovado ad referendum 27 

pela Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação. Deu seu parecer “favorável à homologação” do ad 28 

referendum. Em votação, o ad referendum foi homologado pelo CONCEPLAN. 29 

3c) Processo nº 07049/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/DG, Interessado: Nilson Ribeiro Modro, 30 

que trata de Edital de Convocação de Eleição para Diretor Geral nº 01/2019.  Abre Inscrição, fixa 31 

data, horário e critérios para Eleição ao cargo de Diretor Geral do Centro de Educação do Planalto 32 

Norte - Ceplan, da Universidade do Estado de Santa Catarina - Udesc, para a Gestão 2019-2023. 33 

Relator: Agnaldo Vanderlei Arnold. O relator apresentou cada item do Edital na íntegra, para que os 34 

conselheiros pudessem acompanhar. Ao final, apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à 35 

aprovação” do processo, informando que a versão original tinha sido submetida à PROJUR, cujas 36 

alterações solicitadas já haviam sido incluídas. Colocado em discussão, o Presidente e Diretor Geral 37 

do CEPLAN sugeriu antecipar a data de lançamento do Edital de 10 de Junho para 03 de Junho. 38 

Com a alteração de data solicitada, o parecer do relator foi aprovado por unanimidade pelo 39 

CONCEPLAN. 40 

3d) Processo nº 07082/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Luiz Clpaudio Dalmolin, 41 

que trata de Projeto de Extensão – Uso de drones para Monitoramento Ambiental; Processo nº 42 

04890/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Oto Roberto Bormann, que trata de 43 

Projeto de Extensão intitulado “Curso de Animação e Games”; Processo nº 03105/2019, Origem: 44 

UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Alex Luiz de Sousa, que trata de Projeto de Extensão intitulado 45 

“Telecentro PID UDESC/CEDUP” vinculado ao Edital a Qualquer Tempo nº 01/2018. Relator: Alex 46 

Luiz de Sousa. O relator apresentou sua análise, informando que todos os processos foram 47 
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aprovados pela Comissão de Extensão e deu seu parecer “favorável à homologação” de todos os 48 

processos. Em discussão, o Presidente parabenizou o Professor Luiz Cláudio Dalmolin, pela 49 

repercussão positiva do projeto de extensão com uso de drones entre os alunos do CEDUP; 50 

parabenizou o Professor Oto Roberto Bormann pelo Curso de Animação e Games, pela boa 51 

repercussão junto aos alunos e com a participação de professor visitante no projeto; parabenizou o 52 

Professor Alex Luiz de Sousa por atender os alunos do CRAS do Bairro Centenário com o projeto do 53 

Telecentro, inclusive com o transporte dos alunos sendo feito pela Udesc. O relator informou que foi 54 

preciso incluir um documento formal, para regulamentar a participação dos professores voluntários 55 

ao projeto, caso do professor visitante e da professora colaboradora. Fez a leitura da Lei Federal nº 56 

16609/2015, que regulamenta o serviço voluntário e do parecer da PROJUR a respeito, informando 57 

que a Comissão de Extensão doravante vai providenciar junto aos interessados a confecção do 58 

termo de serviço voluntário, quando for o caso. Em votação, cada processo foi homologado 59 

individualmente, por unanimidade, pelo CONCEPLAN. 60 

04 – Comissão Eleitoral para a Eleição de Diretor Geral do CEPLAN 2019-2023 – o 61 

Presidente ratificou a necessidade de escolher os nomes para compor a Comissão Eleitoral do Edital 62 

nº 001/2019 são os seguintes: Membros docentes: Cleide Vieira, Edina Elisângela Zellmer Fietz e 63 

Mário Ezequiel Augusto; Membro Técnico Universitário: Rafael Nabuco de Oliveira; Membro 64 

discente: Luiz Henrique Kozoris da Silva. Os conselheiros escolheram a Professor Cleide Vieira como 65 

Presidente e o Técnico Universitário Rafael Nabuco de Oliveira como Secretário. Os nomes indicados 66 

foram aprovados por unanimidade pelo CONCEPLAN. 67 

05 – Indicação dos membros da CIPA Setorial – O Presidente informou aos conselheiros que 68 

havia sido lançado o Edital para inscrição de candidatos à CIPA Setorial, o qual não obteve 69 

inscrições. Sugeriu que a equipe de servidores constante da CIPA 2017-2018 fosse reconduzida, 70 

ficando assim constituída a CIPA/UDESC/CEPLAN 2019-2020: Sandro Keine (titular) e Adriano José 71 

Borges de Andrade (suplente) e Agnaldo Vanderlei Arnold – Diretor Administrativo é membro nato 72 

(titular) e Rafael Nabuco de Oliveira (suplente). Os conselheiros do CONCEPLAN aprovaram por 73 

unanimidade a sugestão do Presidente. 74 

06 - Comunicações Pessoais: O Presidente falou sobre os prédios em construção, informando 75 

que o processo tinha sido remetido de volta ao CEPLAN, contendo todos os laudos da perícia 76 

contratada pela Udesc para apontar os problemas na construção. Constava também uma 77 

Comunicação Interna da CEPO - Coordenadoria de Engenharia, Projetos e Obras da Udesc com 78 

questionamentos, o que suscitou a busca por uma vistoria informal por parte do Corpo de 79 

Bombeiros e da Defesa Civil, visando respostas à CEPO, para elaboração do novo projeto e 80 

memorial descritivo. O Presidente fez um relato sobre as respostas enviadas à CEPO, elencando os 81 

itens que deverão sofrer alteração na construção, enfatizando que a Udesc contratará uma empresa 82 

para fazer o novo projeto, tendo em vista a complexidade da obra. O Presidente falou sobre a 83 

campanha junto aos deputados da região visando a conscientização dos mesmos quanto ao não 84 

corte de 10% no duodécimo da Udesc e fez uma exposição sobre a audiência pública do dia 23 de 85 

Maio. O acadêmico Luiz Henrique Kozoris da Silva, membro do Diretório Acadêmico DAVIS do 86 

CEPLAN, falou sobre a posição do Diretório e das demais unidades, informando que o DAVIS vai 87 

contestar a forma como foi feita a participação dos acadêmicos na audiência pública. Destacou a 88 

intenção dos outros Diretórios do interior em abrir a Udesc para visitação externa, como aconteceu 89 

no CCT, sugerindo promover um dia para expor aos alunos a verdadeira situação da Udesc. O 90 

Presidente destacou as ações como os cursos voltados à comunidade, a participação no ERNIT com 91 

o Congresso INOVA, as Aulas Magnas, como forma de trazer o público para conhecer o trabalho da 92 

Udesc. A Professora Cleide Vieira indagou sobre a ativação da rede elétrica trifásica, para poder 93 

colocar para funcionar as máquinas dos laboratórios. O Professor Agnaldo Vanderlei Arnold explicou 94 

que o CEPLAN e o CCT licitaram em conjunto a manutenção elétricas nos dois campi. Entretanto, 95 

com a retenção pelo Governo do Estado do valor do superávit de 2018, faltou dinheiro para chamar 96 

as empresas. Disse que com a liberação do valor do superávit da Udesc, poderá ser construído o 97 

transformador, que faz parte do processo da licitação. Disse ainda que por DL será possível 98 
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contratar a empresa Sganzerla para construir a casa de força. A professora Cleide Vieira comentou 99 

que assim será possível reativar as máquinas dos laboratórios e solicitou especial atenção com 100 

tomadas e espessura correta dos fios elétricos no novo projeto. Nada mais havendo a tratar, o 101 

Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Crista Spitzner Grohskopf, Secretária dos 102 

Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai assinada por mim, pelo 103 

Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, vinte e sete de maio de dois mil 104 

e dezenove. 105 
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